Ulrich Weber

Ulrich Weber war in den Jahren 2009 bis 2017 als Mitglied des Vorstands Deutsche Bahn AG für das Ressort Personal verantwortlich.

Wir nehmen Abschied von einem hochgeschätzten Kollegen und außergewöhnlich kompetenten Eisenbahner, der sich als Vorstand für Personal mit großem Engagement und viel Leidenschaft für die Mitarbeitenden und das Unternehmen eingesetzt hat.

Zukunftsweisende Entscheidungen, wie der kulturelle Wandel, die transformationale Führung und der Grundstein für die konzernweiten Mitarbeitendenbefragungen stammen aus seiner Feder. Sein respektvoller Umgang in schwierigen Verhandlungssituationen und sein überlegtes Agieren werden unvergessen bleiben.

Besonders geschätzt wurde er von seinen Mitarbeitenden für seine hohe Empathie, nahbare und aufgeschlossene Art sowie seine Glaubwürdigkeit. Er wusste mit einem feinen Sinn für Humor und durch Eloquenz zu überzeugen.

Wir werden uns stets mit Dankbarkeit und Hochachtung an ihn erinnern.

Seinen Angehörigen gilt unser tief empfundenes Mitgefühl.

Deutsche Bahn AG Aufsichtsrat, Vorstand und Mitarbeitende